Kölner Stadt-Anzeiger Samstag/Sonntag, 24./25. Dezember 2016

28 LEVERKUSEN

## MANAGEMENT Stadt für Klimaschutz ausgezeichnet

Bereits zum zweiten Mal ist die Stadt Leverkusen als Europäische Energie- und Klimaschutzkommune ausgezeichnet worden. Das Managementverfahren des European Energy Award bewertet, wie Städte mit den Themen Klimaschutz und Energiesparen umgehen.

Bei einer Erfolgskontrolle, die alle drei Jahre von den Organisatoren durchgeführt wird, steht im Fokus, inwiefern die verschiedenen Fachbereiche und städtischen Gesellschaften bei den zu fällenden unternehmerischen Entscheidungen darauf achten, ob diese klimaverträglich und ressourcenschonend sind.

Der Award hat in der Stadt mittlerweile schon Tradition. Bereits im Jahr 2012 erfüllte Leverkusen die Kriterien der Organisatoren und wurde mit der Auszeichnung geehrt. Seitdem hat sich die Kommune sogar von 57 auf 63 Prozentpunkte gesteigert. Von 500 maximalen Punkten konnten 250 erzielt werden.

Als Alleinstellungsmerkmal gegenüber den anderen Preisträgern in Nordrhein-Westfalen machte der externe Audit die ...Klimaschutzmaßnahmen in Leverkusener Flüchtlingsheimen". Bürgermeister Bernhard Marewski nahm den Preis entgegen. (dre)